

目 錄

中華民國九十七年十二月

台灣昆蟲 第二十八卷 第三期

研究報告

- 159 底比斯絨小蜂 (*Chrysocharis pentheus* (Walker)) (膜翅目：絨小蜂科) 之形態與生活史 錢景泰 張淑貞
- 183 臺灣欽蠓 (雙翅目：蠓科) 飼育技術之探討 劉文勇 李學進 王璋龍
- 195 東勢林場螢火蟲資源調查 吳加雄 楊平世
- 211 臺灣地區新入侵煙草粉蝨 Q 型生物小種之分子鑑定
謝佳宏 吳復生 蔣宜弦 方華德 柯俊成
- 225 台灣中部山區土壤及落葉層中蟎相初記 何琦琛 王順成 鄭莉蓉 林秀蘭

科學短訊

- 243 臺灣厚厲蟎屬一新種和二新記錄種 (蟬蟎亞綱：中氣門目：厚厲蟎科)
馬立名 何琦琛 王順成

Contents

December 2008

Formosan Entomologist Volume 28 No.3

Research Reports

- 159 Morphology and Life History of *Chrysocharis pentheus* (Walker) (Hymenoptera: Eulophidae) **Ching-Chin Chien and Shu-Chen Chang**
- 183 Studies on Breeding Techniques of *Forcipomyia (Lasiohelea) taiwana* (Shiraki) (Diptera: Ceratopogonidae) **Wen-Yung Liu, Shae-Jinn Lee, and Wei-Lung Wang**
- 195 Survey of the Firefly Resources in Tungshih Forest
Chia-Hsuang Wu and Ping-Shih Yang
- 211 Identification of a New Invasive Q Biotype of *Bemisia tabaci* (Hemiptera: Aleyrodidae) in Taiwan by Molecular Markers
Chia-Hung Hsieh, Fu-Sheng Wu, Yi-Hsien Chiang, Hua-Te Fang, and Chiun-Cheng Ko
- 225 A Prelude to the Mite Fauna in the Soil and Litter of the Montane Area of Central Taiwan **Chyi-Chen Ho, Shun-Cheng Wang, Li-Jung Cheng, and Shiu-Lan Lin**

Scientific Note

- 243 A New Species and Two New Records of *Pachylaelaps* Berlese, 1888 from Taiwan (Pachylaelapidae, Mesostigmata)
Li-Ming Ma, Chyi-Chen Ho, and Shun-Cheng Wang